



Antofagasta, marzo 2025

Queridos estudiantes, docentes, padres de familia y personal administrativo:

Con gran entusiasmo y alegría, les doy la más cordial bienvenida a este nuevo año escolar. Es un honor recibirlos nuevamente en nuestro colegio, un espacio donde el aprendizaje, la convivencia y el crecimiento personal son nuestras principales prioridades.

Cada inicio de curso es una nueva oportunidad para aprender, descubrir talentos, fortalecer valores y construir juntos un futuro lleno de posibilidades. Nuestro compromiso como colegio es brindarles un ambiente seguro, inclusivo y motivador, en el que cada uno de ustedes pueda alcanzar sus metas y desarrollar su máximo potencial.

. Quiero recordarles que cada uno de ustedes tiene un enorme potencial y la capacidad de lograr todo aquello que se propongan.

Este es el momento perfecto para establecer nuevas metas, fortalecer la disciplina y alimentar la pasión por el conocimiento. Habrá momentos de esfuerzo, de retos y quizás de dificultades, pero recuerden que cada obstáculo es una oportunidad para aprender y mejorar. La clave del éxito está en la perseverancia, la actitud positiva y la confianza en ustedes mismos.

No caminan solos en este proceso. Aquí cuentan con sus profesores, con sus familias y con una comunidad que los apoya y cree en ustedes. Aprovechen cada día, esfuércense con determinación y nunca dejen de soñar en grande.

Invito a nuestros estudiantes a afrontar este año con responsabilidad, curiosidad y esfuerzo. A nuestros docentes, les agradezco su dedicación y vocación para guiar a nuestros alumnos en su formación. Y a los padres de familia, les reitero nuestro deseo de seguir trabajando en equipo para lograr el bienestar y el éxito de sus hijos.

Que este año esté lleno de logros, aprendizajes y momentos inolvidables. ¡Bienvenidos a un nuevo año escolar!

Fernando Zuleta G:
Director
Colegio Lidia Moreno